

Escuela Primaria de West Green
Plan de Participación de Padres y Familias
Revisado el 27 de June de 2024
2024-2025

DirectoRA, Amy vining
Asistente a DirectorA, kawana moffett
Coordinadora de Involucramiento Familiar, Shelly Lott
Visíte la página de la escuela: <https://wgescoffeek12ga.schoolinsites.com/>

Plan Escolar para el Logro Estudiantil Compartido

¿Qué es?

Este es un plan que describe cómo la Primaria de West Green proporcionará oportunidades para mejorar la participación de los padres para apoyar el aprendizaje de los estudiantes. La Escuela Primaria de West Green valora las contribuciones y la participación de los padres para establecer una asociación igualitaria para el objetivo común de mejorar el rendimiento estudiantil. Este plan describe las diferentes maneras en que la Escuela Primaria de West Green apoyará la participación de padres y familias y cómo los padres pueden ayudar a planear y participar en actividades y eventos para promover el aprendizaje de los estudiantes en la escuela y en casa. El plan se proporcionará en inglés y español.

¿Como es revisado?

La Escuela Primaria West Green invitó a todos los padres a dar su opinión sobre una encuesta publicada a través de Kinvo y Facebook la primavera pasada para revisar y repasar esta política / plan de participación de los padres y la familia de la escuela, así como el plan de la escuela, nuestro compacto entre la escuela y los padres y el presupuesto de participación de los padres. Además, los comentarios de los padres sobre este plan son bienvenidos durante el año escolar. El plan se publica en el sitio de nuestra escuela para que los padres puedan ver y enviar comentarios durante todo el año. Todos los comentarios de los padres recibidos durante el año serán usados para revisar el plan para el próximo año escolar.

Plan Escolar para el Logro Estudiantil Compartido continua...

¿Para quién es?

Se alienta a todos los estudiantes que participan en el Programa del Título I, Parte A, y sus familias, a participar plenamente en las oportunidades descritas en este plan. La Escuela Primaria de West Green proporcionará una oportunidad completa para la participación de padres con un inglés limitado, padres con discapacidades y padres de niños migratorios.

¿Qué es el Título I?

La Escuela Primaria de West Green se identifica como una escuela de Título I como parte de la Ley de Primaria y Secundaria de 1965 (ESEA). El Título I está diseñado para apoyar los esfuerzos estatales y locales de reforma escolar vinculados a los desafiantes estándares académicos estatales para reforzar y realzar los esfuerzos para mejorar la enseñanza y el aprendizaje para los estudiantes. Los programas del Título I deben estar basados en

medios efectivos para mejorar el rendimiento estudiantil e incluir estrategias para apoyar la participación de los padres. Todas las escuelas Título I deben desarrollar conjuntamente con todos los padres una política escrita de participación de los padres.

¿Dónde está Disponible?

Al comienzo del año, una copia en papel del plan se envía a casa con todos los estudiantes. El plan también se publicará en el sitio de la escuela. Los padres también pueden obtener una copia del plan en el Centro de Recursos de Padres.

COMPACTOS DE ESCUELA-PADRES

Como parte de este plan, la Primaria de West Green y nuestras familias desarrollarán un compacto entre padres y maestros, es un acuerdo que los padres, maestros y estudiantes desarrollarán para explicar cómo los padres y maestros trabajarán juntos para asegurarse de que todos nuestros estudiantes alcancen normas de nivel de grado. Los compactos serán revisados y actualizados anualmente basados en la retroalimentación de padres, estudiantes y maestros en la primavera. El compacto entre la escuela y los padres se envía a casa con cada estudiante al principio del año escolar. Cada maestro tiene una copia del compacto entre la escuela y los padres para utilizarla cuando hable con los estudiantes y los padres.

Reserva de Fondos

Los fondos del Título I están disponibles para involucrar a nuestras familias. WGES reserva al menos el uno por ciento de la asignación total de la escuela para financiar programas de participación familiar y comunitaria. No menos del 90% de estos fondos reservados son utilizados directamente por las escuelas para promover actividades de participación familiar y comunitaria. El uso de estos fondos se basa en sugerencias recopiladas en nuestra reunión de primavera de familias y miembros de la comunidad, así como en la orientación del distrito. Actualmente, la Primaria West Green utiliza estos fondos para: el Centro de Recursos para Padres una persona designada para apoyar a los padres eventos familiares

Centro de Recursos de Padres

El Centro de Recursos para Padres está ubicado en la oficina principal y está abierto de 7:00 a 3:00 todos los días. Los padres pueden sacar materiales educativos para usar en casa con sus hijos.

Somos Mejores Juntos

Trabajando Juntos para Fortalecer el Logro Académico de Nuestros Estudiantes

La Primaria de West Green tomará las siguientes medidas para promover y apoyar a padres y familias como una base importante de la escuela con el fin de fortalecer la escuela y alcanzar los objetivos de nuestra escuela. Lo haremos al: Asegurar de que toda la información relacionada con los programas, reuniones y otras actividades de la escuela y los padres se publica en inglés y español, publicada en el sitio de la escuela, Facebook, Kinvo y enviada por correo electrónico a través de Peachjar e incluida en el boletín mensual de la escuela para todos los padres. Proporcionar capacitaciones para el personal durante sus períodos de planificación sobre estrategias para mejorar la comunicación con los padres y las ideas para aumentar el compromiso familiar para construir lazos

entre el hogar y la escuela. También brindar capacitación que enfatice el valor de la participación de los padres, cómo responder a las solicitudes de los padres sobre las actividades de participación familiar y la importancia de proporcionar información en un formato y lenguaje que los padres puedan entender. Asóciar con los programas de Pre-K y la escuela intermedia para ayudar a preparar a los padres y a sus hijos para una transición escolar exitosa. Compartir información en inglés y español en el sitio de la escuela y en el boletín de la escuela para que los padres entiendan los estándares y evaluaciones académicas de la escuela así como las maneras en que los padres pueden monitorear el progreso de sus hijos y trabajar con educadores. Comunicar con todas las familias y la comunidad regularmente sobre eventos y actividades escolares, a través de mensajes telefónicos, medios sociales y volantes. Proporcionar materiales y folletos necesarios para los padres en conferencias, reuniones y actividades para ayudar a los padres a trabajar con su hijo para mejorar sus logros. Proporcionar a los padres una descripción y explicación de los Estándares de Excelencia de Georgia. Proporcionar a los padres los resultados individuales de la evaluación académica de los estudiantes y la interpretación de esos resultados en las conferencias. Proporcionar a los padres una descripción y explicación de las evaluaciones usadas para medir el progreso del estudiante y los niveles de competencia que se espera que los estudiantes cumplan. Utilizar nuestro Consejo de Gobierno Escolar para mejorar el conocimiento de las actividades y eventos enumerados en la política de participación de padres y familias de la escuela. Recaudar comentarios de los padres en todos los eventos y por correo electrónico con el fin de responder a las solicitudes de los padres de apoyo adicional para actividades de participación de los padres.

INVOLUCRAMIENTO DE PADRES

En la Escuela Primaria de West Green, definimos Participación de Padres y Familias como la participación de padres y familias en todos los aspectos del desarrollo y educación de los niños desde el nacimiento hasta la edad adulta. El compromiso de los padres y la familia toma muchas formas, incluyendo: • Que los padres jueguen un papel integral en ayudar al aprendizaje de sus hijos. • Que se aliente a los padres a participar activamente en la educación de sus hijos en la escuela. • Que los padres son socios completos en la educación de sus hijos y están incluidos, según corresponda, en la toma de decisiones y en los comités asesores para ayudar en la educación de sus hijos.

Mensaje de accesibilidad del coordinador de participación familiar.

Shelly Lott 912-389-6789 shelly.lott@coffee.k12.ga.us

Al llevar a cabo los requisitos de participación de padres y familias establecidos por la Sección 1116 de la Ley Cada Estudiante Triunfa (ESSA), el Coordinador de Participación Familiar de cada escuela garantizará oportunidades completas para la participación de padres con discapacidades y padres de niños migratorios, incluido el suministro de información e informes escolares en un idioma que los padres puedan entender. La Primaria West Green se compromete a ayudar a nuestros padres a asistir a las actividades de participación familiar enumeradas en este plan. Llámenos al 384-2032 si necesita ayuda con el cuidado de niños o el transporte para poder participar en nuestros programas.

Eventos familiares

La Primaria West Green presentará los siguientes eventos en línea para desarrollar la capacidad de una fuerte participación de los padres y las familias para apoyar una asociación entre la escuela, los padres y la comunidad

para mejorar el rendimiento académico de los estudiantes. También se proporcionará una presentación en español para nuestras familias de habla hispana.

Open House – Agosto 2024 Conozca al maestro de su hijo y a nuestro amable y servicial personal de la escuela para el año. Reunión Anual de Título I – Agosto 2024 Te invitamos a una tarde de aprender y compartir. sobre nuestro programa Título I, incluidos nuestros padres y política de participación familiar, el plan escolar, el pactos entre la escuela y los padres y requisitos de los padres. Noche familiar del festival de otoño- Octubre 2024 Disfrute de una noche divertida e interactiva participando en actividades que involucran matemáticas, lectura, ciencias y estudios sociales. Conferencia de Padres, Maestros y Estudiantes– Septiembre 2024 & Febrero 2025 Actualizaciones programadas sobre el progreso de su hijo. Noche familiar en el país de las maravillas invernales- Enero 2025 Los estudiantes disfrutarán de una noche de escritura, desarrollo del carácter, aprendizaje sobre estrategias para tomar exámenes y habilidades computacionales. Evento Familiar de ESOL - Octubre 2024 & Febrero 2025 Familias cuyos hijos hablan inglés como segundo Se invita a los idiomas a aprender más sobre temas relevantes al ESOL y programas para migrantes Aportes de Primavera: marzo y abril de 2025 Un foro para que los padres y familiares participen en debates con el personal de la escuela sobre la situación general de la escuela plan, política de participación de padres y familias, pactos entre la escuela y los padres y el presupuesto de participación familiar.

Metas de Distrito

Durante el año escolar 2024-2025, las Escuelas del Condado de Coffee aumentarán en un 3% el porcentaje de estudiantes con calificaciones iguales o superiores al nivel de desarrollo en todas las Evaluaciones de Fin de Grado y de Fin de Curso de Inglés/Artes del Lenguaje y Matemáticas.

Metas de la Escuela

Durante el año escolar 2024-2025, la Escuela Primaria West Green aumentará la cantidad de estudiantes con calificaciones Competentes o Distinguidos en la Evaluación de Evaluación STAR en un 5% en los grados K-5 desde la primavera de 2024 hasta la primavera de 2025.

Durante el año escolar 2024-2025, la Escuela Primaria West Green aumentará el número de estudiantes con calificaciones competentes o distinguidos en la evaluación STAR Math Enterprise en un 5 % en los grados 1 a 5 desde la primavera de 2024 hasta la primavera de 2025.

Comparta Sus Pensamientos Complete y envíe este formulario a la escuela con su hijo o tráigalo a la oficina principal.

Queremos escuchar de usted. Si tiene alguna sugerencia o si hay alguna parte de este plan que considere que no es satisfactorio con los objetivos académicos de los estudiantes y la escuela, por favor, envíenos sus comentarios en el espacio proporcionado y deje este formulario en la Oficina Principal. Cualquier comentario que indique que el plan no es satisfactorio para los padres se enviará al Director del Título 1 de la Junta de Educación. Nombre: (opcional) _____ Número de Teléfono: (opcional) _____

